
二大政党時代に期待をする　　　　　　　　　　　　　
今回、民主党と自由党が合流したが、小沢さんの決断にエールを送る一人である！
名を捨てて、実を取った小沢さん
本当に日本の将来を心配していると思われる政治家はそんなに居ない。
剛腕と言われている、小沢さんだが、お会いをしてみると本当に優しい
かっての総理大臣の田中角栄さんが言われたことがある。
平時の橋本、動乱の小沢、大動乱に梶山
残念だが、今は梶山さんはこの世に居ない。
梶山さんが健全なら、デフレはこんなに続くかなかったであろう。
デフレの兆候が出たとき、彼は今なら７兆円入れれば退治できると断言した、
だが他の政治家はそれが理解できなかった。
それ以後、湯水の様にいくら、何十倍の金を注ぎ込んだか？
それでも退治できないのだ。
小沢さんを好きなどと、言う人はほとんど居ないだろう。
私は彼の手腕に期待しているのだ
小沢さんの書いた本を読んで欲しい！
そして将来（今の事を書いている）２大政党にして、
下手をやったら、いい加減な事をやったら
政権政党が変わる、政治家は社会から追放される。
そんな時代を一刻も早く、待ち望む一人である
日本が借金国から一日も早く脱却し、子孫に借金を残さない国になることを。
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